



PRI revira a reforma judicial y pide que los integrantes de gabinetes se elijan por voto popular

La diputada Melissa Vargas participó en uno de los foros por la reforma del Poder Judicial

Por Ximena Ochoa



La diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Melissa Vargas** Camacho, aseguró que si la solución a la corrupción en el país es la **elección por voto popular**, entonces que así se decidan los integrantes de los diferentes gabinetes.

Durante la sesión del Diálogo Nacional por la reforma al Poder Judicial, la excandidata al ayuntamiento de Toluca se posicionó en contra de la elección popular de jueces, magistrados y ministros, pues indicó que no es la solución directa a los actos ilícitos que se presentan en dicho poder y que impiden el acceso a la justicia, pues dijo que si así fuera, entonces **todos los cargos deberían de someterse al sufragio**.

En tanto, sentenció que a la par de los cambios planteados en el andamiaje jurídico que se plantean para este poder, también se debería de analizar una reforma a la Fiscalía General de la República (FGR) y las fiscalías locales, además del Ministerio Pública; sin embargo, no dejó de ironizar sobre que éstos también **deberían de modificarse por voto popular**.